

# 芝山町地域包括支援センターについて

☎ 地域包括支援センター ☎ 77-3925

地域包括支援センターは、高齢者とそのご家族の身近な相談窓口です。いつまでも自分らしく住み慣れた地域で元気に生活するために、医療・介護・福祉などの暮らしを支える専門職が相談に応じ支援します。

## 地域包括支援センターの主な仕事内容

### ● 総合相談（お気軽にご相談ください）

高齢者の皆さんやその家族からの介護や医療などに関するあらゆる相談内容に応じて、適切な機関に連絡を取り必要なサービスにつなぎます。  
（窓口に来ることが困難な方は、お宅に訪問して相談を受けます）

### ● 介護予防ケアマネジメント

介護保険の要支援1・2および基本チェックリストで事業対象者と判定された方に介護予防ケアプランを作成し、介護予防のお手伝いをします。

### ● 権利擁護

高齢者虐待への対応、悪質な訪問販売などによる消費者被害の防止、成年後見制度の活用などにより高齢者の皆さんの権利を擁護します。  
※成年後見制度…認知症などにより判断能力が不十分な方について、契約の締結を行う代理人の選任や、本人が誤った判断により契約をした場合に取り消すことができるようにすることなどにより、これらの人を不利益から守る制度です。

### ● 介護予防事業（元気でいられる体づくり）

下肢筋力低下などによる閉じこもりや、介護が必要になることを予防するための教室を開催しています。

### ● 認知症施策（認知症になっても住みやすい地域づくり）

認知症に関する相談や認知症サポーターの養成を行っています。昨年4月より、住み慣れた地域で気軽に相談・息抜きができる場所として「しばっこカフェ」をオープンし、福祉センターで月1回開催しています。認知症初期集中支援チームは、認知症の疑いのある方やサービスにつながらない方へ一定期間集中的に支援します。

### ● 包括的・継続的ケアマネジメント

高齢者の皆さんの心身の状態やその変化に合わせて、とぎれることなく必要なサービスが提供されるように介護支援専門員（ケアマネジャー）への指導・助言や、医療機関などの関係機関との調整を行います。

芝山文化センターの  
ピアノを無料開放します

☎ 文化センター ☎ 77-1861

町内のピアノ愛好家を応援するため、文化センターのグランドピアノ（ヤマハCFⅢ）を無料開放します。普段できないホールでの演奏を体験したい方は、ぜひお申し込みください。

■貸出日 8月4日(火)、5日

(水)、11日(火)、13日(木)、14日

(金)、18日(火)、19日(水)

■貸出時間 3枠(午前10時～

11時、午後1時～2時、午後

3時～4時)

■貸出料金 無料

■利用条件 芝山町民の方で1

枠5人まで

■予約方法 使用希望日の3日

前までに文化センターに電話で

予約をしてください。(先着順)

■その他

・ピアノ練習を目的にした開放

のため、発表会や営利活動で

のご利用はできません。

・新型コロナウイルス感染拡大

防止のための対策や情報提供

にご協力ください。

・客席の開放は行いません。

・その他詳細については町ホームページをご確認ください。

6月25日

## 古代の文化を学ぶ

芝山小学校校外学習

芝山古墳・はにわ博物館において芝山小学校6年生が校外学習を行いました。児童たちは、普段の授業では見られない実物の土器などを用いての説明を真剣な表情で聞き、質問をしたり重要なポイントをメモするなど熱心な姿勢で学習に取り組みました。

館内の自由見学では、展示物の造りや特徴を細部までじっくりと観察しました。児童たちは「昔の人たちは身の回りの物を全部手作りしてすごい」と話し、古代人の知恵や技術の高さを実感する貴重な1日となりました。



①館内見学の様子  
②実物の土器にびっくり！  
③埴輪の特徴を細かく観察

# しばやま topics

このコーナーでは、町内で行われたイベントなど「町の話（トピック）」を紹介します。

7月7日

## それぞれの願いを込めて

第二保育所七夕短冊飾り

第二保育所において、七夕の日に合わせた短冊の飾り付けが行われました。各クラスの入口に用意された笹竹に飾られた子どもたち手作りの可愛い短冊には「新型コロナウイルスの終息への願い」「将来の夢」「自分がやりたいこと」などが書かれていました。

それぞれの短冊は、1年に1度だけ逢うことができる織姫と彦星のように、子どもたちの願いや想いできらきらと輝いていました。



①みんなでお願いできたよ！  
②親子で願いを込めて飾り付け

7月1日

## 身体を動かして感染予防

ゲートボール芝山町長杯

感染拡大防止対策として参加者全員がマスクを着用した中で開催された「ゲートボール芝山町長杯」。当日は、多くのナイスショットが繰り出される熱い試合が展開されました。

参加者された選手の皆さんは「まだ新型コロナウイルスが終息していないので不安な気持ちはあるけど、またみんなで集まってゲートボールができるようになったことはとても嬉しい」と楽しそうに話し、新型コロナウイルスにも負けないはつらつとしたプレーと明るく元気な笑顔で競技を楽しみました。



①開会式の様子  
②ナイスショットを狙って